

Les agents secrets – La mode (Transcript)

- Reporter : Bienvenue à notre bulletin d'informations internationales. Ce soir, nous avons pour vous une interview exclusive en direct avec le plus grand criminel de la planète, le Docteur Némésis!
- Dr Némésis : Bonsoir. Désolé d'avoir essayé de vous faire fondre avec un laser à votre arrivée. Je croyais que vous étiez une espionne.
- Reporter : Pas de problème. Docteur Némésis, on dit que vous voulez faire exploser la lune. Est-ce que c'est vrai ?
- Dr Némésis : Sans commentaire ! Je préfère ne pas parler de mes plans secrets, hein ? Ils sont secrets.
- Reporter : Ah bon. Vous voulez parler de quoi ?
- Dr Némésis : De la mode.
- Reporter : De la mode ? Vous vous intéressez à la mode ?
- Dr Némésis : Ah oui, j'adore la mode. Je sais toujours ce qui est à la dernière mode et j'aime observer ce que les gens portent. C'est aussi important pour moi d'être à l'aise dans mes vêtements.
- Reporter : Donc la mode, c'est important pour vous ?
- Dr Némésis : Oui, je viens juste de vous le dire. J'aime lire des magazines de mode pour trouver mon propre style. La mode est aussi importante pour moi et mes potes. On discute toujours de ce que les célébrités et les mannequins portent.
- Reporter : Vous recevez combien d'argent de poche ?
- Dr Némésis : Mes parents me donnent trente euros par mois. Quelquefois, mes grands-parents me donnent aussi de l'argent quand je vais chez eux. Je trouve ça plutôt généreux.
- Reporter : Faites-vous des économies ?
- Dr Némésis : J'essaie d'économiser cinq euros par mois. J'aime les grandes marques mais cela coûte très cher.
- Reporter : C'est pour cela que vous pensez prendre la lune en otage ?

BBC Bitesize

Dr Némésis : Sans commentaire ! En fait, oui.

Reporter : Quelles sortes de vêtements aimez-vous porter ?

Dr Némésis : Ah ! La semaine dernière, j'ai acheté des baskets blanches et une nouvelle jupe en solde. Et samedi soir, je suis allé à la fête d'un copain et j'ai porté mes nouveaux vêtements. J'ai eu beaucoup de compliments, surtout de la part des mecs !

Reporter : Alors, Docteur Némésis, on dit que vous allez faire exploser la lune à moins de recevoir deux cents millions d'euros. Que feriez-vous de tout cet argent ?

Dr Némésis : Bonne question ! J'achèterais sans doute une voiture de luxe, peut-être plusieurs grandes voitures, dont une qui pourrait aller sous l'eau. Je donnerais aussi beaucoup d'argent aux pauvres et je parrainerais un enfant pour qu'il fasse des études.

Reporter : Vraiment ?

Dr Némésis : Franchement ? Non. Je veux acheter un gros laser pour faire exploser la lune. Et un nouveau chapeau. J'aime bien le vôtre.

Reporter : Docteur Némésis, merci.

Dr Némésis : De rien. (To the henchman.) Emmenez-la au donjon. Au revoir !

Les agents secrets – La mode (Translation)

- Reporter : Welcome to this international news bulletin. This evening, we have an exclusive live interview with the greatest criminal on the planet, Dr Némésis!
- Dr Némésis : Good evening. Sorry for trying to melt you with a laser when you arrived. I thought you were a spy.
- Reporter : No problem. Dr Némésis, we've heard you want to explode the moon. Is that true?
- Dr Némésis : No comment ! I prefer not to talk about my secret plans, eh? They are secrets.
- Reporter : Oh really? What do you want to talk about?
- Dr Némésis : Fashion.
- Reporter : Fashion? Are you interested in fashion?
- Dr Némésis : Ah yes, I love fashion. I always know the latest fashions and I like observing what people are wearing. It's also important for me to feel comfortable in my clothes.
- Reporter : So, fashion is important to you?
- Dr Némésis : Yes, I've just told you that. I like reading fashion magazines in order to find my own style. Fashion is also important for me and my friends. We always discuss what celebrities and models are wearing.
- Reporter : How much pocket money do you get?
- Dr Némésis : My parents give me 30 euros every month. Sometimes my grandparents also give me money when I go to their house. I think this is pretty generous.
- Reporter : Do you save?
- Dr Némésis : I try to save 5 euros every month. I like big brands but they are expensive.
- Reporter : Is this why you are thinking of taking the moon hostage?
- Dr Némésis : No comment ! Actually, yes.
- Reporter : What sort of clothes do you like to wear?
- Dr Némésis : Ah ! Last week, I bought some white trainers and a new skirt in the sale. And on Saturday evening, I went to a friend's party and I wore my new clothes. I got a lot of compliments, especially from boys!

Reporter : So, Dr Némésis, we've heard you are going to explode the moon unless you receive 200 million euros. What would you do with all that money?

Dr Némésis: Good question! I would buy, without a doubt, a luxury car, perhaps several cars, including one that could go under water. I would also give a lot of money to poor people and I would sponsor a child so that they could study.

Reporter : Really?

Dr Némésis: Honestly? No. I want to buy a big laser to explode the moon. And a new hat. I like yours.

Reporter : Dr Némésis, thank you.

Dr Némésis: You're welcome. (To the henchmen) Put her in the dungeon. Goodbye!